

Pensionärstreffen 2019

Tanzlust geweckt!

Der TSC Achern hat es geschafft: Er (ver)föhrt unsere Pensionäre. Eins, zwei, Wiegeschritt legten sie eine flotte Sohle auf's Parkett.

Die Sparkasse lud in diesem Jahr ihre Rentnerinnen und Rentner in die schöne Offenburger Reithalle ein. Die 220 Ehemaligen wurden mit einem edlen Glas Sekt bei dem traditionellen Treffen empfangen. Bevor es richtig losging, begrüßte Sparkassendirektor Helmut Becker alle Anwesenden ganz herzlich. Auch Personalratsvorsitzender Werner Bürkle ließ es sich nicht nehmen, einige Grußworte an die Pensionäre zu richten, bevor er zum Abendprogramm überleitete. Dabei stellte er auch den Tanzsportclub Achern mit den anwesenden Tänzern kurz vor. Frei nach dem Motto „Tanzen bereitet immer und in jedem Alter Freude“ stellte der TSC Achern im ersten Teil des Abends verschiedene Tänze vor. Anschließend konnten sich die Pensionäre selbst ihr Programm gestalten. So eröffnete sich die Möglichkeit, mit Hilfe der professionellen Tänzerinnen und Tänzer neue Tanzschritte zu erlernen oder für Geübte einfach locker das Tanzbein

zu schwingen. Auch die Vorstände Helmut Becker und Karl Bähr nahmen gerne die Aufforderungen an und ließen sich von den Damen des TSC Achern aufs Parkett führen.

Am Ende des gelungenen Abends verabschiedete Sparkassendirektor i. R. Hubert Henninger die ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und bedankte sich im Namen aller für den rundum gelungenen Abend.

*„Wirklich ein sehr schöner
Abend mit gutem Essen, tollem
Programm und vielen Möglichkeiten,
Gespräche zu führen.“*

Brigitte Kopf-Priebe,
ehemalige Bereichsdirektorin Markt Lahr



Fotos: Kevin Hug, Bernd Gießler, Claudia Beier-Bemerich; Text: Stefanie Schindler, Claudia Beier-Bemerich

